



ロゴ 3年 入澤友也



蒜山高等学校校新聞

# 蒜高 タイムズ

第99号 H24. 6. 20

毎月25日発行 蒜山高校 教務課  
hiruzen07@pref.okayama.jp

## 蒜高タイムズ記者募集

生徒のみなさんで、蒜高タイムズの  
記事を書いたり、写真を撮ってくれ  
たりする人を募集しています。  
希望者は、担当：佐伯まで。

## ○防災避難訓練を行いました。(5月24日)

中間考査最終日に、地震のために火災が発生したという想定で防災避難訓練を実施しました。真庭消防署の方に講評と消火器の訓練をお願いしました。

火事の際には「煙」が怖いこと、体を低くして避難すること、窓を閉めることが大事であり、地震の際には物の落下に気をつけること、後から逃げる人のために窓を開けておくことが大事だと教えていただきました。

避難訓練の後、一年生は消火器の使い方を教わりました。これからどこにいても災害に遭う可能性があります。

こうした訓練をきちんと受けておくことで、何か災害に遭った時には、自分も他人も救える人になってほしいと思います。



## ○勝山高等学校蒜山分校地開校準備委員会

### 事務局が設置されました。(6月5日)

午前10時から、勝山高等学校蒜山分校地開校準備委員会事務局開所式が行われました。岡山県教育委員会から、小田教育次長、村木学校教育振興課長、水島学校教育振興課参事を、勝山高校から橋本校長に出席いただき、本校で開所式を行いました。小田教育次長からは「キャリア教育と地域連携を活かした新しい学校づくりを進めてください」というお言葉をいただき、猪木校長も「魅力ある新たな学校づくりに邁進していきます」とあいさつをしました。

蒜山高校は勝山高校と統合はしますが、蒜山地域に高校を残していくために、現在新しい学校の形を模索しています。今後、次のような行事を計画しています。

- ・6月28日(木) 15時〜 「蒜山高校の将来を考える会」
- ・7月下旬 本校PTAの皆様への説明会
- ・8月24日(金) 18時〜 「学校説明会」 蒜山振興局



## ○第一回中高一貫「花いっぱい運動」実施

(5月24日)

蒜山中学校の生徒会役員の皆さんに来てもらい、第一回「花いっぱい運動」を行いました。4時から本校駐車場で、家庭クラブ役員2A芳本さんの司会で始まりました。生徒会藤井会長の挨拶の後、3A法花さんが花の植え方の説明をし、本校からも43名の生徒が参加して、プランターに花を植えました。プランターは、千寿荘、慶光園、保育園等に持っていく予定です。最後は3A二若さんの挨拶で終了しました。

### 生徒の感想より

- ・千寿荘に花を植えるに行き、一緒に植えて「高校の人が来てくれるの、みんな待って」と言ってくれたから、行って本当によかったです。地域の方とふれあうのは大切だと思って思いました。
- ・千寿荘では私たちが訪問することで、利用者の方々が喜んで下さるのがとても嬉しかったです。でも、上手に会話できない自分もどかしかったです。もともとと数を重ねて利用者の方々といっぱい接したいです。
- ・中学生の人たちと一緒に植えたりできたり、慶光園にも行かせてもらいました。少ない時間でしたが、良い経験ができたと思います。千寿荘にも行って、一緒に花を植えさせてもらって良い経験でした。楽しかったです。

中学生とかかわることがないので、一緒に花を植えることができてよかったと思います。慶光園の人たちも喜んでくださり、なおさらよかったです。千寿荘では、「キレイ」とか「楽しい」と言ってくれたのでよかったです。利用者の方たちと関わられてよかったです。



## ○本校3年生が少年ジャンプ

### 「手塚賞」準入選!

集英社発行「週刊少年ジャンプ」の『手塚賞』といえば、プロ作家もたくさん輩出している権威ある賞ですが、その手塚賞に本校3年生入澤友也君が準入選しました。入澤君は、昔から漫画を描いて友人に回し読みしてもらおうという漫画好き。2年生になって描いた漫画をジャンプ編集部に持ち込んだところ「月例賞」の最終候補として残り、次回作を描くように編集者から激励されました。その勢いで描いた第二作が「手塚賞」に推薦され、審査の結果準入選となりました。審査員には『SLUM DUNK』の井上雄彦さんや『ONE PIECE』の尾田栄一郎さんなどそうそうたる顔ぶれが集い、6月4日に行われた授賞式に参加した入澤君は、有名な漫画家さん達から激励され、感動したことです。今回の準入選について、入澤君は「いろいろな方のおかげでいただいた賞だと思っています。この結果に満足せず、これからも頑張っていきます」と語ってくれました。



右は、今回の受賞作品『雨のち晴望(せいむ)』の主人公。上は、クライマックスの見開きページです。尾田栄一郎さんにほめられたという大ゴマです。

## 6月・7月の日程表

- 11日(月) 1年AED講習会
- 12日(火) 基礎学力テスト国語5
- 15日(金) 全校一斉漢字検定
- 19日(火) 基礎学力テスト国語6
- 22日(金) 人権教育講演会
- 27日(水) 公開研究授業(英語)
- 29日(金) クリーン作戦(午後)
- 4日(水) 期末考査(～10日)
- 10日(火) お菓子作り講習会
- 19日(木) 終業式



夏来たる。体調管理をしよう。

## ○球技大会《ソフトボール》で



汗を流しました。(6月8日)

6月8日(金)、球技大会が行われました。種目は、男子女子ともにソフトボール。家庭訪問期間中の午後、キャッチボールや打撃練習を毎日していたチームもありました。前日の7日には、体育委員が用具やテントなどの準備をしてくれました。

当日は、体育委員長3年A組小椋裕也くんの開会宣言で始まりました。時折雨が降るなか、各チーム優勝を目指して戦いました。

情報の奥村先生や、学校サポートチームの多久間先生、講元先生にも参加していただきました。結果は次の通りです。

男子

1位 3年A組

2位 3年B組

3位 2年A組②チーム



女子

1位 3年②チーム

2位 2年A組

3位 1年A組



## ○第1回公開授業週間を行いました。

5月28日(月)から6月1日(金)まで、公開授業週間を行いました。計15名の方々に来校していただきました。ありがとうございました。次回は11月を予定しています。ぜひ、ご来校ください。

## ○家庭訪問(6月4日～8日)

家庭訪問お世話になりました。貴重なお時間をいただきありがとうございます。保護者の方とお話することができ、有意義な時間を持つことができました。3年生は7月に三者懇談、1、2年生は12月に三者懇談があります。よろしくお願ひします。

## ○交通安全教室(5月25日)

6時間目のLHRの時間を使って交通安全教室を行いました。鳥取自動車教習所の方4名の先生に来校していただき、全校生徒を対象に交通ルールの説明をしていただきました。実際の交通事故の様子を映した動画を見せていただいたり、クイズ形式で標識の見方を教えていただいたりしました。蒜山地区の危険箇所も教えていただき、大変勉強になりました。自転車や歩行者であっても、道路のカーブミラーをしっかりと確認しようという話もありました。

### 生徒の感想より

「とても勉強になりました。自分の命を守るためには必要なことがたくさんあり、改めて交通ルールについて見直せて良かったです。」(二年生)

「事故の映像に冷や冷やしました。同じ蒜高生が違反しているところを見たことがあるので、あのような事態にならないように、マナーを守って通学してほしいです。」(二年生)

「自転車はまたがった瞬間から車って始めて知った。やっぱり事故を防ぐためには自転車を最善の状態に乗ることが絶対だと思う。」(三年生)



○6月8日(金) 中高一貫教育協議会総会を行いました。蒜山中学校の先生方と本校の教員が参加し、蒜山地区の子どもたちを、どのように育てていくべきかについて話し合いました。今年度は、総合的な学習の時間・国語・体育・部活動や行事などの特別活動において、中高で連携していきます。



今年度も、特別非常勤講師として坂江先生、学校サポートチームとして講元先生と多久間先生をお迎えしています。生徒の相談に乗っていただいたり、行事に協力していただいたりと、大変お世話になっています。これからの学校では、地域との連携を推進していくことが課題になっていきますが、本校ではこうして協力を得られることに感謝しています。



## ○全校で漢字検定を受検しました。(6月15日)

毎年実施している全校一斉漢字検定。今年は、6月15日(金)の6限に行いました。4月に受検級を決め、それぞれ自学自習に励んできました。テキストを購入して漢字練習をしたり、問題集を毎日解いたりする生徒の姿も見られました。本番1週間前には、「過去問をください。」と昨年度実際に出題された問題を解いてみる生徒も多かったです。結果は約一ヶ月後に分かります。待っていて下さいね。

### 蒜山高校で漢字検定を受けませんか。

今回は、希望者を募って漢字検定を行います。希望者が10名以上集まれば、蒜山高校で受検することが可能です。8月24日(金)午後からを予定しています。

生徒の皆さんだけでなく、保護者の方や地域の方々の受検も大歓迎です。問い合わせは、蒜山高校国語科・佐伯までよろしくお願ひします。

## 29日午後、クリーン作戦を実施します。

地域へのボランティア活動として、6月29日(金)午後から、全校で地域のクリーン作戦を計画しています。「生徒主体となって、地域で活動し、地域から信頼される学校をめざす」ことを目標に、生徒会執行部が計画しました。生徒会が行ったアンケートの回答に「みんなでボランティアをしよう」という意見があったのをもとに企画しました。地域の方に喜ばれるように、がんばりたいと思います。

## 最近の蒜山高校情報をお伝えします



○4月から職員室前の黒板にいろいろな名言が書かれています。今はこんな言葉が、「才能とは情熱を持続させる能力のこと。」—アニメーション監督宮崎駿さんの言葉です。ひとりの先生が始めた取り組み。生徒も楽しみに見るようになっていきます。

○6月27日(水) 5時間目に、1年生の公開授業を行います。科目は英語です。今年新採用の藤原先生の授業です。保護者だけでなく、地域の方もぜひお越しください。

○7月4日(水)からは一学期期末考査が始まります。これから二週間、しっかりと試験対策が必要ですね。